



## Quel est l'impact du réseau ECLORE à Missy ?

publié le 19/11/2014 - mis à jour le 28/08/2017

---

*Descriptif :*

Explication concrète

---

Au sein de chaque réseau, un certain nombre de projets sont mis en place pour favoriser le parcours de l'élève dans sa **globalité**, de la maternelle à l'université.

Par exemple depuis trois ans au collège, le **projet improvisation** qui concerne la **classe ULIS** et **deux classes de 6ème**, en lien avec l'**atelier d'improvisation théâtrale** du **lycée St Exupéry**, en fait partie.

Pour l'**année 2016-2017**, le projet COP 17 a été mené avec les 3B du collège, en partenariat avec des élèves de 3ème du collège Pierre Mendès France et une classe de 2nde du lycée St Exupéry, sur le **thème du réchauffement climatique**.

Le collège travaille à d'autres projets à insérer dans le réseau.

---



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*